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 行事予定

■　2017 年 8月 17日 ( 木 )　 
　　合同納涼例会　半べえ・・・・・広島クラブ 
■　2017 年 8月 19日 ( 土 )　 
　　クラブ対抗ボウリング大会・・・東広島クラブ
■　2017 年 9月 9日 ( 土 )　 
　　チャリティゴルフ大会・・・・・岩国みなみクラブ
■　2017 年９月 16日 ( 土 ) - 17 日 ( 日 )　 
　　ピザ釜制作・YYフォーラム・・ ・雲月キャンプ場 

　

　　部長就任のご挨拶

    部長 辛島 清孝 
　７月８日（土）に西中国部
第１回評議会が開催され新し
い西中国部部長に就きました
福山クラブの辛島清孝です。
どうぞよろしくお願いいたし
ます。
　私にはこれと言って得意技がありません。強いて挙げるな
らば「話しやすい」とよく言われます。それは悪く言えば八
方美人、でもこの特質を活かして皆様のお役に立ちたいと思
います。
　私の部長方針は「各クラブや部間の連携を強化する」こと
です。お互いに顔の見える、そして手ごたえのある活動を推
進していきたいと思います。金子ＥＭＣ主査が発案されまし
た今期のＥＭＣの標語です。　　　

西日本区第１回役員会の報告
　大野勉理事になっての初めて
の役員会が 7 月 15 日（土）・
16 日（日）に新大阪で開催さ
れました。西中国部からは辛島
部長、高瀬財政監事、谷本 YMI
翻訳編集委員長が出席いたしま

した。
　開会宣言後、大野理事から「心身の健康づくりから、クラ
ブの健康づくりへ」という主題で「一つ一つ解決し、前向きに、
ポジティブに取り組み、進んでいきましょう。
また課題、情報を共有し、連絡を密に取りながら前進してい
きましょう。」との方針が示されました。
　初日は事業主任報告と８議案の審議、常置委員長・選任委
員報告があり、２日目は議案の審議の継続と、３つの協議、
各部長報告、そして同盟より YMCA が進めているブランディ
ングプロジェクトのほぼまとまった内容が説明されました。　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（記事　辛島）

高瀬財政監事の発言

在籍者数　（2017 年 7 月１日現在）

--　笑顔でみんなコミュニケーション！ --

在籍者総数　80名

日時：2017 年７月８日　13時 00分～ 15時 00分
会場：広島 YMCA１号館地下ホテル実習室

議案・協議案の結果

●１号議案　「2017-2018 年度西中国部会計予算（案）の承
認の件」　承認

●２号議案　「西中国部合同納涼例会」　は「協議事項」へ変
更とする。
（ただし、8 月 17 日に広島、呉、東広島、福山クラブの４ク
ラブで合同例会とすることになる。また 8月 23日は岩国、岩
国みなみクラブのごどう例会が開催されることとなった）

●３号議案　「2018-2019 西中国部部長を選出する件」　承認

●４号議案　「広島 YMCA 創立８０周年記念事業積立金の贈
呈」　承認（積立金は 2019 年の記念式典で贈呈すること）

●５号議案 「西中国部が理事選出の負託を受けた時は、広島ク
ラブから選出する。」
議案を受けて、広島クラブ金子会長代理より、提案をクラブ
として正式に受けますと回答。ついては、正式回答を第２回
評議会に返答するとした。

●６号議案　「西日本区理事支援金を西中国部メンバーで
10,000 円 / 年・人ずつ積み立てる。」　承認
提案に対して、全クラブが承認した。ただし、連絡主事は除く。
会計は 11 月末までに、請求書を送付し、年度末までに西中国
部へ支払うこととした。

第１回評議会報告

第１回評議会　　　　　　EMC シンポジウムの二科主任

＊なお評議会関連・EMCシンポジウム・懇親会
は西中国部のホームページにも掲載しています。

ワイズメンズクラブ西中国部

← 申込書は HP にもあります。

← 申込書は HP にもあります。

西日本区大会での部長交代式

クラブ名 会員数 クラブ名 会員数
広島 25 福山 6
呉 11 東広島 7

岩国 12 岩国みなみ 19


